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１．市政運営の基本的な

考え方

１．３期目折り返しにおける市政

運営について

１．令和３年度は、前田市政３期目の折り返しの年度である。

元年度、２年度は市立病院の経営悪化に伴う財政難や、新型コロ

ナウイルス感染症対応により、市長が当初思い描いた政策を修正せ

ざるを得ない状況になったものと思料する。

そこで、市長の現状認識と今後の方向性などの考えについて伺

う。

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり

１．本市の基幹産業である農業に

ついて

１．農作業の省力化や低コスト化を図るため、関係機関と連携して農

薬散布用ドローンをはじめとするＩＣＴ技術の普及を推進すると

あるが、現状、本市におけるＩＣＴ農業はどこまで進んでいるのか。

また、将来を見据えた構想について伺う。

２．森林管理事業について １．分収造林地における保育間伐事業の現状と今後の計画概要につい

て伺う。

３．豊かな資源を活かし

た魅力あふれるまち

づくり

１．本市の観光振興について １．昨年オープンし、多くの観光客が訪れた滝川キャンプサイトを核

として、カヌーやパークゴルフ、グライダーなどの周辺観光スポッ

トを一体的に活用した事業の展開を図り、集客力と経済波及効果の

向上を目指すとあるが、市産業振興部が先頭に立ち、北のたまゆら、

たきかわ観光協会、滝川市スポーツ協会、滝川振興公社、滝川スカ

イスポーツ振興協会などを組織化し、いわばプロジェクトチームの

ようなものを編成して、英知を集結し、計画の作成や広報要領等に

取り組むことが必要と考えるが市長の見解を伺う。

７
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２．東京2020オリンピック・パラ

リンピック競技大会との連携

事業について

１．新型コロナウイルス感染症により、先を見通せない状況ではある

が、８月に予定されているアルゼンチン共和国パラカヌー代表の滝

川合宿については、パラリンピックが開催される前提で準備を進め

ているものと考える。受入れ全般のスケジュールを含めた準備状況

について伺う。

２．今回のアルゼンチン共和国パラカヌー代表の滝川合宿は、本市を

国内・外にＰＲする絶好の機会と考える。どのように発信していく

のかを伺う。

４．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり

１．コンパクトシティ形成に向け

た取り組みについて

１．都市計画マスタープランの見直しに先行して「立地適正化計画」

の策定に着手するとあるが、計画の概要について伺う。

２．東団地跡地の分譲について １．東団地跡地の分譲販売が昨年から開始されたが、売買の状況及び

今後の予定について伺う。
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５．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり

１．ＪＲ根室本線（滝川～富良野

間）の維持・存続について

１．ＪＲ根室本線の維持・存続については、現在、沿線自治体と連携

し、ＪＲ北海道が策定したアクションプランに掲げる利用促進策を

実施しているが、新型コロナウイルス感染症の影響により、利用客

が激減して赤字が増大しているものと思料する。

北海道と連携し根室本線対策協議会で検討を重ねても限界があ

ると思われ、鉄路を維持・存続するためには、強力な国の支援が不

可欠と考える。現段階での国や北海道及び根室本線対策協議会が進

めようとしている方向性について伺う。

２．市立病院看護師の確保対策に

ついて

１．看護師の確保は、市民の健康維持・増進のため、医師の確保と同

様に極めて重要である。看護師の定数を維持するためには採用も当

然大事であるが、努力を傾注する焦点は離職防止だと考える。離職

を防止するためには処遇改善と、風通しの良い職場環境の醸成が必

要だと思うが、市長の見解を伺う。

３．河川機能の保全について １．近年は我々の想定を逸脱した降雨による自然災害が各地で多発し

ている。大規模河川の氾濫による被害もあるが、最近は小規模河川

の氾濫による被害も増加傾向にあるものと認識している。本市にお

いては、河川機能の保全に向け緊急浚渫推進事業を計画している

が、概要と期待する効果について伺う。

６．未来へはばたく子ど

もたちを育むまちづ

くり

１．國學院大學北海道短期大学部

との連携について

１．同短期大学部が本市に所在することにより、若年者人口が増え、

ゼミ活動やボランティア活動など、さまざまな形で地域に活気をも

たらし貢献していただいている。

併せて、本市の経済効果（ふるさと納税を含む。）にも寄与して

いただいており、今後も良好な関係を維持すべきだと思うが市長の

考えを伺う。

９
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７．市民が活躍するまち

づくり

１．「えべおつ市民大学（仮称）」

の開設について

１．農村環境改善センター運営委員会と連携し、國學院大學北海道短

期大学部や関係団体と協力しながら地域の人材や特色を活かした

「えべおつ市民大学（仮称）」の開設を目指すとあるが、どのよう

な活動を考えているのか伺う。

８．効率的な行政運営に

よるまちづくり

１．文化センターの今後の在り方

について

１．文化センターの在り方を検討する市民会議が立ち上がり検討が開

始された。今後数回の会議が計画・実施され、答申という流れにな

ると推察するが、今後のタイムスケジュールについて伺う。

２．ふるさと納税について １．令和２年度のふるさと納税は、寄付額が13億円を超え、財政難の

本市にとっては貴重な自主財源の確保となり、多大な成果を収めた

ものと思料する。財政課を中心とする関係職員並びに関連企業、生

産者の皆様に敬意を表する。

令和３年度は返礼品の新規開発はもとより、状況が許せば大都市

部でのＰＲ事業を複数回実施するとともに、新しいポータルサイト

に登録し寄付の増額を目指すべきだと思うが、市長の見解を伺う。

３．マイナンバーカードについて １．マイナンバーカードについては、国の制度として今後益々取得者

が増えると思うが、本市における現時点での取得率及び今後取得率

を向上させるため、どのような方策を考えているのか伺う。
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９．教育行政 １．学校教育について １．新年度からいよいよ小中学校でＧＩＧＡスクールが開始される

が、初めて端末を触る児童・生徒が多く操作要領習得まで時間を要

するものと推察する。

また、教職員はＩＣＴを活用した指導法の習得が必須となり、今

以上に負担がかかるものと予想される。空知教育センター主催のＧ

ＩＧＡスクール対応講座やプログラミング教育に関する研修会の

活用などにより実践力を養成するとあるが、新年度の教育開始まで

の各研修等タイムスケジュールについて伺う。

併せて、教職員の指導レベルの均一化を図るため、研修等終了後

に練度判定などの機会を設けるべきだと思うが見解を伺う。

２．学校全体の授業改善を図るため、第三小学校と西小学校で取り組

む「授業改善推進チーム活用事業」及び江陵中学校区で取り組む「中

１ギャップ問題未然防止事業」の事業概要と市内各小中学校への成

果の普及要領について伺う。

３．教員の働き方改革については、「学校における働き方改革教育職

員業務改善推進プラン」に基づき進めていると思うが、どうしても

部活動に関わる教職員は長時間勤務になりがちである。実態把握と

対策を講じているのか伺う。
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